

Las ventas de GLP de Colombia tocan fondo en abril

Fecha de publicación: 11 de junio de 2020

Compartir:

Las ventas de GLP en Colombia cayeron bruscamente en abril en respuesta al colapso de la demanda de clientes industriales y comerciales, superando la demanda residencial que cayó solo ligeramente durante el mes.

Las ventas de GLP cayeron un 5,8 por ciento interanual a 47.942 toneladas en abril, y un 10,9 por ciento sobre el promedio mensual de 53.810 toneladas vendidas en el primer trimestre, según la cámara de GLP Gasnova. El grupo estima la demanda de mayo en 48.661t. Las ventas mensuales en 2019 promediaron 52.265t.

"Durante la pandemia, el consumo de GLP en el sector residencial no se vio afectado, ya que las ventas de GLP en botella cayeron solo un 2 por ciento anual. La diferencia fue la demanda a granel para el sector industrial y comercial, que cayó un 15,6 por ciento", dijo el presidente de Gasnova, Alejandro Martínez Villegas.

El gobierno de Colombia ha renovado las restricciones de bloqueo cinco veces desde que se impusieron por primera vez el 24 de marzo. Las reglas se han suavizado gradualmente, permitiendo que más de 45 sectores industriales y comerciales reanuden sus actividades con protocolos estrictos.

Se espera que la próxima fecha límite del 1 de julio dé lugar a una mayor relajación de las restricciones, aunque casi todos los vuelos internacionales permanecen en tierra, probablemente hasta septiembre.

Dado que a la mayoría de los colombianos se les ordenó quedarse en casa, los productores, distribuidores y minoristas de GLP quedaron excluidos del cierre desde el principio. Pero los residentes de algunos municipios, por temor al contagio, bloquearon la entrada de camiones cisterna de GLP, evitando que los botes lleguen a los consumidores finales. Los bloqueos se han levantado desde entonces, señaló Martínez.

En Colombia, aproximadamente una cuarta parte de la población de 50 millones usa botes de propano para cocinar.

Normalmente, Colombia es un importador neto de GLP, pero la recesión ha dejado a **Ecopetrol** controlado por el estado con un excedente para abastecer el mercado.

La compañía aumentó el suministro con el lanzamiento de una planta de fraccionamiento de \$ 125mn en su campo de Cupiagua en septiembre de 2019.

Ecopetrol suministró el 94% de las necesidades totales del país en enero-mayo. El saldo provino de otros productores.

Los campos Cusiana y Cupiagua de **Ecopetrol**, así como sus refinerías, suministraron 52.988 toneladas en mayo, frente a las 49.340 toneladas de abril. Es poco probable que Colombia necesite importaciones de GLP para el resto de 2020, señaló Gasnova.

Ecopetrol llevará a cabo el mantenimiento de su planta Cusiana de 15.000 t / mes en julio. Un amplio inventario cubrirá el mercado durante este período, señaló Martínez.

Las importaciones generalmente son realizadas por el consorcio de distribuidores G5: Almagas, Chilco, Inversiones del Nordeste, Montagas y Vidagas.

Por Diana Delgado

Acceso rápido: recursos Argus LPG y NGL

- Explore más sobre Argus LPG y NGL
- Lea los libros blancos de GLP y LGN de Argus LPG y NGL

Blog de Argus

Nuestros editores y expertos comparten ideas y análisis sobre los mercados mundiales de energía y productos básicos. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

Noticias relacionadas

27 de mayo de 2020

La escasez de GLP se suma a la difícil situación de Venezuela

El suministro nacional de GLP en Venezuela se ha reducido a un goteo, con solo una planta de fraccionamiento restante operando a solo una quinta parte de su capacidad.

Filtrar:

GLP / GNL Petroquímicos América Latina y el Caribe

26 de mayo de 2020

Las importaciones mexicanas de GLP cayeron bruscamente en abril: Pemex

Mexico's Pemex imported 28,800 b/d of liquefied petroleum gas in April, a 48% drop from 54,800 b/d in March, according to the company's monthly report. This is the lowest level since 2014, when Pemex imported 28,000 b/d. The drop is due to a combination of factors, including a decline in demand from the industrial sector and a shift in the company's supply strategy.

Filtrar:

GLP / LGN América Latina y el Caribe

20 May 2020

Ecuador introduce market-based fuel pricing

Ecuador introduced a market-based price band for gasoline and diesel, effectively taking advantage of the oil price slump to reduce the impact of the pandemic. The move is part of a series of reforms aimed at stabilizing the economy and reducing inflation. The government hopes that the new pricing mechanism will help to reduce the cost of fuel for consumers and businesses.

Filtrar:

GLP / LGN Productos derivados del petróleo América Latina y el Caribe

Ver todos los artículos >